



白山市立美川中学校

学校賞 受賞

JICA国際協力エッセイコンテスト2021にご応募頂き、団体賞を受賞された学校のご担当者様にアンケートを実施しました。エッセイコンテストを学習活動に利用したいけれど、どうしたらいいかわからない、そんな先生方のご参考になりましたら幸いです。

Q ご応募のきっかけを教えてください。

私自身がSDGsに興味があり、また、美川中学校の生徒会でSDGsに関する取り組みを行っているため、生徒も少しずつ興味を持ち始めています。その中で、エッセイコンテストの資料を見ました。世界にも目を広げてほしいと思い、生徒に呼び掛けたところ、この度の応募者の数となりました。生徒にとっては、身近で、書きやすいテーマだったのかもしれません。

Q どのように実施されましたか？

元々SDGsについては、国語の授業や、生徒会活動で取組がありました。また、今回のエッセイコンテストは夏休みの課題作文で、テーマがいくつかある中の一つでした。

Q 国際理解教育を題材とした授業や取り組みはありますか。

生徒達にとって、よりSDGsの考え方や取り組みが、身近になってきたような気がします。また、様々なことを広い視野で考えることができるようになりました。

Q JICAエッセイコンテストを含めた国際理解教育の取り組みの中で、生徒さんの学びや気づきの変化などはありましたか。

生徒たちにとって、よりSDGsの考え方や取り組みが、身近になってきたような気がします。また、様々なことを広い視野で考えることができるようになりました。

Q その他、質問や感想がありましたらご記入頂けると幸いです。（自由記述）

また、応募させていただく機会がありましたら、テーマの理解を深める個別指導を取り入れて、生徒の文章が、より深いものになるようにしていきたいです。

ご回答ありがとうございました。